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令和６年度 第５回 東部中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時   令和７年２月２０日（木） 1０時３２分から１２時１７分まで 

 

２ 開催場所   東部中学校 ３階会議室 

 

３ 出席委員   杉山 邦司、露木 里江子、森田 賢児、水谷 加寿代、渡辺 雅子、 

稲垣 善彦、森重 勝博 

 

４ 欠席委員   廣野 篤男、松永 新一、稲葉 誠史郎 

 

５ 学   校  宮内 真実（校長）、榊原 早苗（教頭）、木下 久一（主幹教諭）、 

島津 虎史（生徒指導主事）、中山 敬太（副生徒指導主事）、 

池田 未来（ＣＳディレクター） 

 

６ 教育委員会  清水 悠（教育総務課） 

 

７ 傍 聴 者  １人 

 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 池田 未来 

 

９ 議長の選出 

司会の榊原教頭から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、森重委員が 

本日の議長を務めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。 

 

10 協議事項  

（１） いじめ防止等のための基本的な方針について 

（２） 学校関係者評価について 

（３） ・「自転車通学について」の通知文の確認 

・次年度の学校運営の基本方針について 

（４）今年度の学校運営協議会の自己評価について 

（５）夢育やらまいかＣＳ加算分の報告 

 

1１ 会議記録 

  司会から、委員総数10人のうち７人の出席があり、過半数に達しているため、会議

が成立している旨の報告があった。 
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（１） いじめ防止等のための基本的な方針について 

議長の指示により、島津生徒指導主事から、資料をもとにいじめ防止等のための

基本的な方針について経過報告があった。 

 

（２） 学校関係者評価について 

議長の指示により、木下主幹教諭から、資料をもとに学校関係者評価について説 

明があった。また委員からは、以下の発言があった。 

 

・ ボランティアの面で、生徒に地域の防災訓練にもっと参加してほしい。コロナ禍

前より参加者が減っていて、より参加してもらうよう地域としても考えていかな

くてはいけないと思っている。（露木委員） 

・ 同じく地域の活動として、コロナ禍前は子育て広場にて生徒のボランティア活動

があった。いずれ再開したらぜひまた生徒に参加してほしい。（水谷委員） 

・ あまり数字にとらわれ過ぎないよう、実態に即した指導を引き続きしていただき

たい。（森田委員） 

 

（３） ・「自転車通学について」の通知文の確認 

・次年度の学校運営の基本方針について 

議長の指示により、宮内校長から、資料をもとに「自転車通学について」の通知 

文の確認と、次年度の学校運営の基本方針についての説明があった。また委員から

は、以下の発言があった。 

 

   ・いろいろ素晴らしい計画があり先生方も準じていくのは大変だろうけども、私た

ちも協力できることはしていくので、生徒のために頑張ってほしい。（杉山委員） 

   ・地域から、東部中の生徒は挨拶がよくできる、とても気持ちの良い挨拶をしてく

れたなどの声があった。また最近、自転車の乗り方で学校の指導を守っている姿

を目にし、感心した。マナーを守って健康で楽しい中学生活を送ってほしいと思

う。（水谷委員） 

   ・チーム担任制が年々ブラッシュアップされている。東部中が県内の鑑となるよう

な成果が得られるように、引き続き協力できることはしていきたい。（稲垣委員） 

   ・昔と比べて他者との関わりが希薄になっているので、いろいろな先生と接するの

は大きな利点だと思う。（森田委員） 

   ・行事を観覧していて、生徒たちが自主的に動いているのを目にし、主体性のある

子たちが育っていると感じる。今後も改善しながら先生方で引き継いでいってほ

しいと思う。（渡辺委員） 

   ・チーム担任制が前例のないことで大変なこともあるだろうが、ぜひ良い方向に進

めていただいて、それとは別に不登校支援の充実も図ってほしい。（森重委員） 
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（４） 今年度の学校運営協議会の自己評価について 

議長の指示により、榊原教頭から、資料をもとに今年度の学校運営協議会の自己 

評価について確認があった。全員異議なくこれを承認した。 

 

（５）夢育やらまいかＣＳ加算分の報告 

議長の指示により、榊原教頭から、夢育やらまいかＣＳ加算分の報告があった。 

 

 その他報告事項等 

   司会から、次回会議は、令和７年５月１日（木）10時30分から当会議室で開催す

る旨の報告があった。 


